
                   和光大学同窓会                                                                   

⋄◇第 12回評議員会報告◇⋄ 

                                         2024/11/9(土)14：00～15：30                              

2024年 11月 9日（土）14時～15時 30分    出席者:別紙参照 

 

お忙しいところ、和光大学同窓会第 12回評議員会へ、対面、オンライン、書面でご参加いただきま

して誠にありがとうございました。今回は、全員の方がいずれかの方法で参加して下さり、以下のよう

に全議案が承認されました。 

 

第 1号議案 2024年度事業報告案  承認    第 2号議案 2024年度決算案   承認 

第 3号議案 2025年度事業計画案  承認    第 4号議案 2025年度予算案   承認   

 

◇意見◇ 

  北海道、九州、沖縄、山梨 そして四国と、支部があるのだから、東京支部があっても良い。 

  ぜひ東京支部を検討してほしい。 

 

◇懇談◇ 

 〇福岡から車で来ました。しまなみ海道を通って道後温泉に浸かって、富士山を描きた   

  いので、富士山を一周してぐるりと眺めて、3日目に和光に到着しました。九州は広い 

ので、各県に支部長がいます。四国支部発足には行きますよ。 

 〇大学は中高と違って帰属意識が低いのが残念だと、小森学園理事長と話しをしました。 

  小森理事長は北海道を訪問するようですので、その際にはぜひ北海道支部と交流でき

るといいです。 

 〇北海道支部は交流会のたびに初めての参加者を迎えています。来年もぜひ交流会を、

と言われますので、継続が大事だと感じています。 



 〇先の衆議院選挙で神奈川 17区で当選した佐々木ナオミさんは和光大学の卒業生。卒業

生が国会議員になるのは初めてではないか。※佐々木ナオミさん（1991年文学科卒業・

立憲民主党） 

 〇立川の不登校の中高生を支援する NPO 法人で働きはじめました。大学進学が視野に入

っていない子が多く、大学で学ぶ方法は一般受験だけではないのにと残念です。 

 〇在校生には能登の出身者はいないようですが、卒業生には輪島出身者がいます。 

彼の実家は、地震の時の火事で燃えてしまい、ようやく解体のためにお寺さんを呼ん

で仏壇じまいをしようとした矢先に豪雨に見舞われ、地震の後始末もままならない様子

を聞くと、TV の画像で見るよりも、距離感が縮まって他人事ではない気持ちが募ってき

ます。 

 そのほか、各地で活動する多彩な卒業生の様子が紹介され、充実した時間となりました。 

 

 


